



10/20 「二十日会」 長年継続されている環境整備活動



地域貢献活動の一つとして細江小学校の前庭、中庭の草刈り、樹木の剪定など環境整備に汗を流してくれました。本年度2回目の環境整備活動になりますが、長年継続された活動なので、とてもチームワークがよく手慣れた手つきでスムーズに、しかもきれいに仕上げられています。

活動は全て自費で他に頼ることもなく、このような活動を長年継続して行われている団体は他にはないように思います。今後も是非継続してやってほしいです。

二十日会とは別に「CS ボランティア」もプール付近の草刈り、枝払いなど環境整備に汗を流しました。

子供たちが良い環境で学習できるよう地域の人たちも努力しています。



ミシンボランティアさん 教えてくれてありがとう



5、6年生の家庭科でミシンを使ってランチョンマット（5年生）、マイバック（6年生）を制作する授業が始まっています。5年生はミシンを操作するのは初めてで教師一人では子供たち一人一人の指導が十分にできません。そこで地域や保護者の皆さんの力をお借りして子供たちの作業を支援する「ミシンボランティア」をお願いしています。今年も10、11月で20回の依頼が学校からあり、22人の人たちが「ミシンボランティア」として子供たちに寄り添い指導してくれています。

後期クラブ開始 地域の先生活躍 楽しさいっぱい

10月8日から後期のクラブが開始されました。後期は5回活動が予定されています。どのクラブも楽しく、やる気一杯です。今回「絵手紙クラブ」が初めて地域の人たちと一緒に活動をしました。大人の人たちの真剣に取り組む姿を子供たちが見たり、指導してもらったり、逆に子供たちの感性に大人の人たちが驚いたり、お互い刺激し合いながら楽しい時間を過ごしたようです。「地域と共にある学校」の姿が見られた活動でした。



10/23.25 「ソウルフードを作ろう」一押しはどれか？



5年生の「かがやき学習」の授業、各班で考えたレシピをもとにさつま芋を主材とした料理を作りました。前回試作品を作ったことでスムーズに料理が出来上がりました。全員でそれぞれの料理を試食しましたが、どの班も味、見栄えなど工夫が見られ試作品より数段向上していました。試食しながら「おいしいね。上手にできたね。」などの声子供たちから聞かれました。どの作品がクラスの代表として選ばれるか楽しみです。

子供たちに寄り添い指導していただいたボランティアの皆さん、ありがとうございました。

